



(source image Télésambre)

Cette nuit, on a tagué et mis le feu à des écoles à Charleroi : chercher à nuire à des lieux de transmission de savoir est inadmissible.

Ces actes violents révèlent à quel point certaines personnes ne vérifient pas les fakenews qui circulent et agissent de façon violente sans avoir vérifié leurs sources d'information.

Aujourd'hui, quand on voit à quel point l'ignorance, la désinformation et le manque d'esprit critique viennent polluer notre société, l'enseignement devient une lutte.

Le mouvement laïque ne cesse de mettre en garde contre la désinformation présente sur internet et jusque dans nos écoles à propos de l'EVRAS, l'éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle qui permet d'engager le dialogue sur ces questions de santé publique avec nos enfants. voir notre communiqué de presse du 06.09.23 : <https://www.laicite.be/levras-pour-protoger-les-droits-des-enfants/>

L'Observatoire des radicalités alerté

Ce type de réactions extrêmes et radicales semble être la triste conséquence de tout ce qui peut se produire lorsqu'on donne du crédit à des idéologies complotistes et populistes qui se diffusent sans complexes via différents types de médias et s'infiltrent ensuite dans nos conversations quotidiennes.

Depuis toujours, le CAL défend l'importance de l'EVRAS à l'école. Et si nous la défendons, ce n'est certainement pas pour mettre les enfants en danger et les rendre victimes d'actes abusifs, bien au contraire ! **Cette éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle nous semble indispensable afin de protéger nos enfants, de leur donner les outils qui leur permettront de mieux comprendre ce qui peut leur arriver, de leur enseigner l'importance du consentement, de faire en sorte que, toutes et tous, ils puissent avoir un socle commun de connaissances favorisant le vivre-ensemble et le respect mutuel.**

Il fut une époque où l'accès à l'enseignement était considéré comme un privilège. Petit à petit, pour certains, cela semble être devenu une contrainte. **Aujourd'hui, quand on voit à quel point l'ignorance et la désinformation viennent polluer notre société, l'enseignement devient une lutte.**



CAL CHARLEROI

Plus que jamais, le CAL affirme son soutien à l'égard des écoles, en reconnaissant l'importance capitale du travail qu'elles effectuent quotidiennement. Également, nous condamnons fermement ces actes irresponsables, stupides et criminels.

Régionale de Charleroi du Centre d'Action Laïque - rue de France, 31
6000 Charleroi - 071/53.91.72 // info@cal-charleroi.be